

Länderrisiken richtig einschätzen – Aspekt der Länderrisiken bei der Prüfung auslandsverbundener Unternehmen

Als Mitglied von economiesuisse unterstützt EXPERTsuisse die Initiative "stark + vernetzt" (<http://www.europapolitik.ch/de>). Die Offenheit und Vernetzung ist seit Jahren ein Bestandteil des Erfolgsmodells Schweiz. Entsprechend hoch ist auch der Anteil an Unternehmen, welche stark mit dem Ausland verbunden sind. Die Einschätzung entsprechender Länderrisiken und davon abgeleiteter Geschäftsrisiken auf Lieferanten- und/oder Kundenseite gehört zum Berufsalltag von Wirtschaftsprüfern.

Gerne möchten wir Sie auf die für Sie kostenlose Veranstaltung "Country Risk Conference" von Coface aufmerksam machen. Die [Coface Country Risk Conference](#) findet am Mittwoch 21. Oktober 2015 in Zürich im Papiersaal am Kalanderplatz statt: [Details und Anmelde-möglichkeit](#). Sollten Sie am 21. Oktober 2015 verhindert sein, aber am Thema Länderrisiko Interesse haben, dann empfiehlt sich ein Blick auf die hilfreiche [Risiko-Landkarte](#) oder ein detaillierterer Blick in die entsprechende [Länderrisiko-Studie](#).